

**Note d'information du ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance
pour les parents/tuteurs**

15 janvier 2017

Poursuite des discussions avec le conciliateur

Le gouvernement et le Syndicat des enseignants de la Nouvelle-Écosse (NSTU) ont accepté de retourner à la table pour poursuivre les discussions de conciliation le lundi 16 janvier. Les discussions ont repris le mardi 10 janvier et se sont poursuivies le samedi 14 janvier. La province continue d'espérer que le processus débouchera sur une issue positive.

Nous conseillons aux parents/tuteurs de continuer de surveiller le site Web de leur conseil scolaire.